

Heinrich-Braun-Klinikum gemeinnützige GmbH
Standort Zwickau | Karl-Keil-Str. 35 | 08060 Zwickau

Unternehmenskommunikation

Cathleen Schubert M.A.

Sitz: Raum 201 | Haus 50
Telefon: 0375 51-2392
Telefax: 0375 51-1502
E-Mail: cathleen.schubert@hbk-zwickau.de

www.heinrich-braun-klinikum.de

Presseinformation

Ihre Zeichen:

Unser Zeichen: PI_2022_25

Datum: 25.11.2022

HBK: Staatssekretärin zu Besuch am Standort Zwickau

Vertreterinnen aus dem Sächsischen Staatsministerium für Soziales und Gesellschaftlichen Zusammenhalt informieren sich am HBK-Hauptsitz über die aktuellen Entwicklungen.

Am Mittwoch, 23.11.2022 waren Staatssekretärin Dagmar Neukirch sowie Manja Rügen, Referatsleiterin Krankenhauswesen, zu Gast im HBK Zwickau. Auf der Agenda standen Gespräche zu den aktuellen Strukturänderungen des HBK. Mit der geplanten Übernahme der Paracelsus-Klinik Zwickau sowie der Umwandlung des HBK-Standortes Kirchberg zu einem Fachklinikum für Neurorehabilitation richtet sich der Blick aus Dresden auf den Landkreis.

Die Krankenhausleitung führte gemeinsam mit Finanzbürgermeister Sebastian Lasch, als Vertreter der Hauptgesellschafterin Stadt Zwickau, angeregte Gespräche mit der Dresdner Delegation. „Wir konnten in einer angenehmen Gesprächssituation unsere Pläne und Visionen für die medizinische Versorgung in der Stadt und dem Landkreis Zwickau skizzieren. Es war uns wichtig die Vertreterinnen aus dem Sozialministerium in Zwickau zu begrüßen, um u. a. die baulichen Fortschritte der vergangenen Jahre am Standort Karl-Keil-Straße zu zeigen und gleichzeitig darauf hinzuweisen, dass in einigen Bereichen noch Nachholbedarf besteht“, führt HBK-Geschäftsführer Rüdiger Glaß aus. Während eines Geländerungangs ergab sich zudem die Gelegenheit, der Zentralen Notaufnahme einen Besuch abzustatten und sich über die zunehmende Inanspruchnahme der Notfallmedizin am HBK auszutauschen.

Nach rund drei Stunden im HBK machten sich Staatssekretärin Neukirch und Referatsleiterin Rügen auf den Weg zum nächsten Termin im Landkreis: „Es ist erfreulich zu sehen, wie das HBK aktiv und vorausschauend seine Zukunft gestalten möchte und dabei die Strukturen in der Region berücksichtigt und die Belange der ambulanten, stationären sowie Notfallmedizin sektorenübergreifend im Blick behält“, resümierte Staatssekretärin Neukirch.

www.heinrich-braun-klinikum.de



Die Heinrich-Braun-Klinikum gemeinnützige GmbH ist ein Schwerpunktversorger mit den Standorten Zwickau, Werdauer Straße, Kirchberg sowie der Außenstelle Glauchau. Es verfügt über 1.000 Betten in mehr als 30 Kliniken und medizinischen Abteilungen. Das Gesundheitszentrum in Westsachsen hält damit alle wesentlichen Fachrichtungen vor.

Täglich setzen sich unsere Mitarbeiter mit Kompetenz und Fürsorge ein, um jährlich über 45.000 stationäre Patienten umfassend medizinisch zu betreuen. Als Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Leipzig und des Universitätsklinikums Jena, mit unserer Medizinischen Berufsfachschule sowie dem Bildungszentrum übernehmen wir die Verantwortung für die Aus- und Weiterbildung des medizinisch/pflegerischen Nachwuchses und unserer Mitarbeiter.

Mit über 75 Facharztpraxen in den Medizinischen Versorgungszentren der HBK-Poliklinik gemeinnützige GmbH sowie HBK MVZ Zwickau gemeinnützige GmbH leisten wir einen wichtigen Beitrag zur ambulanten Versorgung in der Region.

Zum HBK-Unternehmensverbund mit seinen rund 3.300 Mitarbeitern zählen weiterhin die Dienstleistungsunternehmen HBK-Service gemeinnützige GmbH, HBK Verwaltung und Bildung gemeinnützige GmbH sowie HBK-Diagnostik GmbH. Zudem gehört die Senioren- und Seniorenpflegeheim gemeinnützige GmbH Zwickau mehrheitlich zum HBK. Das Klinikum sowie seine Tochter- und Beteiligungsunternehmen befinden sich zu 100 Prozent in kommunaler Trägerschaft der Stadt Zwickau sowie des Landkreises Zwickau.